

EIN GEBURTSTAGSFEST FÜR DIE MENSCHENRECHTE!

Samstag, 14. Oktober 2023

15.00 bis 17.00 Uhr

Citykirche, An der Nikolauskirche 3, 52062 Aachen



„Wie schön, dass Du geboren bist, wir hätten Dich sonst sehr vermisst ...“
Auf Menschen, deren Geburtstag wir feiern, mag diese Liedzeile zutreffen. Aber auf die Menschenrechte?



Wer vermisst die Menschenrechte?

Am ehesten die, denen sie vorenthalten oder beschnitten werden.

Otto Normalverbraucher/Ottile Normalverbraucherin kaum. Die Menschenrechte sind da. Selbstverständlich - wie die Luft zum Atmen.

Wären sie selbstverständlich! Wäre ihre Umsetzung selbstverständlich!

Es gibt reichlich Anlass, für die Menschenrechte zu ihrem 75. Geburtstag ein Fest zu feiern.

Das Fest wird veranstaltet von der „Save-me-Kampagne“, einer Kooperation von Amnesty International mit der evangelischen und katholischen Kirche.

Ein Fest mit Musik: Juan Pablo Raimundo und seine Band „Lateinamericanto“ präsentieren uns eine Mischung aus spanischen Cover-Liedern und eigenen Songs - Klassiker, Folklore, Latin Rock und Pop.

Ein Fest mit Erinnerungsfotos: Zum Geburtstag knipst die „PartyBooth-Fotobox“ ganz persönliche Erinnerungsfotos von den Geburtstagsgästen.

Ein Fest mit Essen und Trinken: Eine Geburtstagskaffeetafel mit der besonderen Geburtstagsstorte versüßt allen Gratulierenden das Fest.

Herzlich willkommen zur Geburtstagsfeier „75 Jahre Erklärung der Menschenrechte“! Der Eintritt ist frei.



**AMNESTY
INTERNATIONAL**



**CITYKIRCHE
ST. NIKOLAUS**



save  me
Aachen sagt JA!

